



佐和田

ブラックイルミネーション2007in佐和田 6月24日



地球温暖化防止のため、家庭等の電気を少しの間消灯するキャンペーン、ブラックイルミネーション2007が佐渡レオクラブを中心として行われました。夕方、天神の杜農村公園には30人が集まり、参加者は廃油を利用したエコキャンドルを佐渡の形に並べていきました。火を灯すと島の形が暗闇に浮かび上がり、参加者からは歓声が沸き上がりました。その後はホタル鑑賞も行われ、自然の明かりの中、ゆっくりとした一時を過ごしていました。このイベントを通し、私たちの暮らしにはなくてはならない電気について、その大切さや使い方を考え直す良い機会となりました。

羽茂

佐渡植物園主催 ウチョウラン展示会 可憐な野花が勢ぞろい6月30日・7月1日



佐渡植物園では、佐渡のその時季に咲いている山野草の展示会を開催しています。6月30日と7月1日には、初夏に可憐な花を咲かせるウチョウランの展示会

が、クアテルメ佐渡を会場に行われました。愛好家が丹精込めて育てたみごとなウチョウランと山野草の220鉢が出品され、多くの方々が感心して見っていました。植物園では、秋(10月)に大文字草展を予定していますので、大勢の方のご来場をお待ちしています。

両津

アマモを増やして加茂湖を綺麗に 7月3日

両津夷の加茂湖漁協で、小学生によるアマモの水質浄化に関する学習が行われ、地元両津小学校の4年生45名が参加しました。

当日は、アマモの花枝取り作業やそこに付着している水生生物の観察などを行い、小学生にとっては環境を学習する良い機会になったようです。

※アマモは小魚や小エビなどの隠れ家になり、水質浄化にも役立つ多年草です。



金井

国体をPR!金井小で 花いっぱい運動 7月3日



金井小学校の4年生23人が、金井生き生き塾やシルバー人材センターなどと協力して、60個のプランターにサルビアやペゴニアなどを植えました。これは、国体のPRと雰囲気盛り上げるもので、プランターには、「トキめき新潟国体」のステッカーが貼ってあります。

植え終えたプランターは、尾花商店街に並べられています。

真野

アルビレックスがやってきた!! ～サッカー38名・バスケット83名の子どもたちが参加～

総合型地域スポーツクラブ「元気×2トキめきクラブ」主催で、アルビレックスのイベントが行なわれました。

6月30日にはサッカーアルビレックス新潟の岡田普及コーチを迎え、7月7日にはバスケットボールbjリーグアルビレックス新潟BBの寺下選手と小川普及コーチを迎えて、どちらも大盛況でした。参加した子どもたちからは「楽しかった」「また来て欲しい」との声がたくさん聞かれました。

同クラブでは、ヨガ、太極拳、脂肪燃焼プログラム等の、夏の教室もスタートしています。また、今人気のフラダンス教室も新潟から講師を招き定期的に行なっています。

◆お問い合わせ: 元気×2トキめきクラブ事務局
(教育委員会真野出張所内) ☎55-2179



◀目指せ!未来のプロサッカー選手

